
Que nous réserve l’année 2024 ?  

Description

Tant de personnes nous souhaitent des vœux de toutes sortes, parmi eux certains nous jettent des
mauvais sorts à travers des processus de sortilèges malins. 

Ce n’est pas impossible, au contraire, l’envieux, le jaloux, celui qui lorgne ta super gonzesse, l’autre
qui n’arrête pas de te dire que ton mec est génial, qu’elle est seule et belle alors que tu as une sale
gueule, le voisin qui ne supporte pas ton bolide, ta cousine Germaine qui regarde avec des yeux
exorbités ton gosse qui réussit tout ce qu’il entreprend, en se plaignant  tous les jours du sien qui a la
même tronche de débile qu’elle. 

Tous ceux-là te souhaitent une belle et douce année avec des yeux qui en disent long et en grinçant
des dents.

Cela s’appelle le mauvais œil. Le mauvais œil c’est comme dans la “La vérité si je mens », ou 
c’est une réalité ?  

Il existe sur ce sujet de nombreuses hypothèses. L’homme possède en lui deux énergies : l’une
positive, l’autre négative, et décide de son libre arbitre, laquelle il choisit d’utiliser. Ces énergies sont
également employées par la pensée.

La pensée existe réellement comme énergie. Elle est réelle à des niveaux plus subtils que ceux de la
matière. La pensée est une énergie qui dépasse la vitesse de la lumière et ne peut être entravée par
ce qui est matériel. Si l’homme pouvait utiliser la pensée à sa guise, elle deviendrait rapidement une
arme redoutable. Par chance, il ne peut utiliser cette énergie que dans certaines circonstances et de
façon fragmentaire, sans quoi, il n’est pas interdit de penser que cela entraînerait la fin du genre
humain. 

Certaines personnes ont un attrait pour ‘’la magie noire « et la certitude d’insuffler le mauvais œil sur
des personnes.

Cette hypothèse a été posée à notre barde Marcello : il est d’avis que plusieurs personnes ne tuent
pas, uniquement parce qu’elles craignent la condamnation de la loi, autrement elles n’hésiteraient pas,
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et souvent même pour les motifs les plus futiles. L’homme est un redoutable prédateur, ne l’oublions
pas ! 

Dans chaque individus il y a une part obscure et sombre. Le fameux syndrome de la dualité qui est en
chacun de nous est un combat éternel entre le bien et le mal. Mais d’où vient cette fascination pour le
sortilège et le mauvais œil ? 

Cette croyance remonte à l’antiquité. On la retrouve dans diverses civilisations, la Grèce antique,
l’Egypte et dans de nombreuses cultures à travers le monde. La croyance au mauvais œil est aussi
ancienne que mystérieuse. L’origine de cette superstition peut-elle avoir des conséquences bonnes ou
mauvaises sur ceux qui y croient. Selon les croyances, cette malédiction peut apporter le malheur et le
désastre sur une personne visée. 

Le mauvais œil a-t-il des conséquences psychologiques ? 

Les conséquences du mauvais œil ne sont pas seulement culturelles ou superstitieuses, elles sont
aussi psychologiques. La peur d’être la cible du mauvais œil peut générer de l’anxiété et du stress
chez certaines personnes. La croyance dans le pouvoir protecteur des amulettes ou des rituels contre
le mauvais œil peut procurer un sentiment de sécurité et de tranquillité d’esprit. 

Entre réalité et superstition   

Bien que la science moderne ne reconnaisse pas le mauvais œil comme un phénomène réel, son
impact culturel et psychologique est indéniable. Il est intéressant de noter que malgré l’avancée des
connaissances scientifiques, cette croyance perdure dans de nombreuses parties du monde. Le
mauvais œil reste un phénomène fascinant, mélangeant croyances anciennes et impacts
psychosociaux. Que l’on y croie ou non, il est indéniable que cette superstition continue d’influencer de
nombreuses populations à travers le monde. 

Quelques conseils pour s’éloigner du mauvais œil   

Il est conseillé de ne pas nous tenir devant le champ de notre voisin lorsque le champ est fleuri. Même
les dégâts provoqués par notre regard sont considérés comme reliés au mauvais œil. 

Afin d’éviter le mauvais œil, nous devons adopter un mode de vie discret, ne pas se vanter de nos
réussites financières, de l’éducation de nos enfants ou tout autre succès. La bénédiction réside dans
ce qui est caché de l’œil.

Pour se protéger du mauvais œil, il faut avoir un « bon œil » sur notre prochain : sur ses biens, ses
enfants… Lorsqu’une personne porte un regard bénéfique sur son prochain, elle se protège du
mauvais œil des autres. Il est écrit à ce sujet dans les Proverbes : « Un bon œil est béni ».*

Et surtout, ne pas rire du mauvais œil ! On ne sait jamais ! 

Le barde du Torchis 

*sources : traditions du mauvais œil
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